
Grüne-, SPD- und CDU-Frak3on in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mi?e  

   

Frau  
Bezirksbürgermeisterin Hennke 
Bezirksvertretung Mi5e 
der Stadt Bielefeld 
per Mail 
über das Büro des Rates 

                             19.04.2023 

Anfragen zur Sitzung der Bezirksvertretung Mi5e am 27.04.2023 

Mülleimer in der Bielefelder Altstadt  

Die öffentlichen Mülleimer in der Altstadt sind mit der Altstadtsanierung vor über zwei 
Jahrzehnten angeschaM und aufgestellt worden. Mi5lerweile sind sie nicht nur „in die Jahre 
gekommen“, sondern sehr heruntergekommen und für die ansonsten wunderschöne Altstadt 
keine Zierde: Wie man auf den beigefügten Bildern erkennen kann, sind sie stark verdreckt 
und verschmiert. Außerdem gibt es heutzutage moderne und größere Müllbehälter, die nicht 
nur besser aussehen, sondern dem heuVgen Nutzer*innenverhalten besser entsprechen.  

Vor dem Hintergrund stellen wir folgende Frage: 

Wann ist mit einem Austausch der aktuellen Mülleimer zu rechnen?  

Zusatzfrage:  

Wird darüber nachgedacht, auch in der Altstadt auf moderne Mülleimer wie in der 
Bahnhofstraße oder dem neu gestalteten Jahnplatz umzusteigen?  

Mit freundlichen Grüßen 

gez.  

Astrid Lentz (Bündnis 90/ Die Grünen)     Frederik Suchla (SPD)      Alexandra Heckeroth (CDU) 

        

                              ANLAGE: Bilder vom 18.04.2023 (S. 2) 
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Anlage: Beispielbilder aus der Altstadt vom 18.04.2023 
 


